

Septembre 2023 en MS-GS



En graphisme, nous avons découvert et nommé les lignes verticales.
D'abord, nous avons cherché des lignes verticales dans la classe. Puis, nous avons fait une ligne verticale avec notre corps, comme Tilio. Puis, nous avons orienté un bâton dans le sens vertical, comme Tiana. Enfin, nous avons cherché comment transformer une corde en ligne verticale, comme Nathanaël et Charlotte.



Nous avons aussi recouvert des lignes verticales avec la pâte à modeler, comme Théoden et Hélène.



Nous avons colorié des bandes verticales.



Nous avons aussi découvert et nommé les lignes horizontales. Nora s'allonge comme une ligne horizontale. Iris oriente un bâton pour faire une ligne horizontale. Timothée fait une ligne horizontale avec une corde.





Nous avons commencé par revoir comment écrire notre prénom : en pâte à modeler, sur l'ardoise, avec des bâtons...



Nous avons aussi cherché à classer les lettres de l'alphabet en fonction de la façon dont on les écrit : les lettres droites E F H I L T, les lettres obliques A M N V, et K W X Y Z. Voici les lettres droites écrites en utilisant de la pâte à modeler.



Nous nous entraînons à découper avec soin.



Nous avons fêté en classe les anniversaires du mois de septembre. Maxime est né en septembre. Il a eu 5 ans. Bon anniversaire Maxime !

